

STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG MÖRFELDEN-WALLDORF
Der Stadtverordnetenvorsteher

öffentlich

nichtöffentlich

Mörfelden-Walldorf, 21.11.2018

DRUCKSACHE NR: 16/0393

**An die
Stadtverordnetenversammlung**

**Betr.: Antrag der GRÜNE-Fraktion vom 19.11.2018
"Straßenmarkierungen erneuern"**

Bezug:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

"Der Magistrat wird beauftragt, zum baldmöglichsten Zeitpunkt, spätestens im Laufe des Frühjahrs 2019 im Stadtgebiet die Markierungen im Straßenraum zu überprüfen und - soweit notwendig - zu erneuern.

Mittel für Straßenunterhaltung stehen im Haushalt 2019 bereit."

Begründung:

Viele wichtige Straßenmarkierungen sind inzwischen abgefahren oder kaum noch zu erkennen. Davon betroffen sind auch Markierungen von Parkflächen und Radwegen.

Nicht mehr erkennbare Parkmarkierungen führen z.B. in der Ludwigstraße und der Waldstraße dazu, dass Autofahrer über die erlaubte Zone hinaus parken und dadurch der Busverkehr in diesen engen Straßenzügen oftmals behindert wird. Teilweise werden auch Hauseinfahrten zugeparkt oder zu nahe an Kreuzungsbereiche heran geparkt.

Die Straßenmarkierungen sollten baldmöglichst überprüft und erneuert werden.

Für die Fraktion B'90/DIE GRÜNEN

Andrea Winkler
Fraktionsvorsitzende

Fraktion am:	Ausschüsse am:	Stadtverordnetenversammlung am:
<u>Ergebnis:</u>	PBUA	<u>Ergebnis:</u>
	SKIVA	
	HFA	